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Al Signor Presidente  

dell’Assemblea Legislativa 

della Liguria 

 

 
Prot.p 10-84 

     Ordine del Giorno 

 
Oggetto: Situazione Bombardier. 
 
 

IL CONSIGLIO REGIONALE  
ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA 

 
 
tenuto conto che lo stabilimento Bombardier di Vado Ligure riveste una importanza 
strategica non solo per il tessuto produttivo ligure  ma per quello nazionale, in 
particolare nel settore dei mezzi di trasporto ferroviario; 
 
considerato che attualmente lo stabilimento savonese conosce difficoltà causate 
dall’esaurirsi delle commesse per il materiale rotabile; 
 
ritenuto che questa situazione di crisi ha determinato la messa in cassa integrazione 
di un numero elevato di lavoratori (circa 150); 
 
tenuto conto che per assicurare una prospettiva di lavoro e un sostegno al reddito ai 
lavoratori è necessario che la cassa integrazione possa essere prorogata oltre ai 24 
mesi ammessi dalla normativa vigente, con ulteriori 12 mesi, attraverso il 
riconoscimento di Bombardier Trasportation Italy s.p.a quale azienda strategica 
nazionale; 
 
considerato altresì che nel dicembre del 2014 è stato sottoscritto un protocollo tra la 
Regione Liguria e Bombardier nella quale si individuava nello sviluppo di un nuovo 
treno per il trasporto passeggeri regionale uno strumento per garantire una 
prospettiva produttiva allo stabilimento savonese e che occorrono circa 36 mesi per 
il riassorbimento di tutte le maestranze nello stabilimento di Vado Ligure; 
 



rilevato che tale protocollo deve essere ancora tradotto in un vero e proprio accordo 
di programma, con il coinvolgimento oltre alle istituzioni locali del Ministero dello 
sviluppo economico; 
 

Impegna il Presidente e la Giunta regionale 
 

1) a sostenere la richiesta avanzata da azienda, organizzazioni sindacali e enti 
locali per il riconoscimento del ruolo strategico della Bombardier, affinché i 
lavoratori possano accedere alla proroga della cassa integrazione; 

 
2) ad assumere una immediata iniziativa per giungere rapidamente alla 

sottoscrizione dell’accordo di programma, con azienda, enti locali e Ministero 
dello sviluppo economico, di intesa con le organizzazioni sindacali, affinché si 
garantisca una prospettiva produttiva concreta allo stabilimento di Vado 
ligure, anche attraverso la realizzazione del nuovo treno per il trasporto 
passeggeri regionale. 

 
 

F.to: Raffaella Paita, Giovanni Lunardon, Luigi De Vincenzi, Luca Garibaldi, Sergio 
Rossetti, Giovanni Barbagallo, Valter Ferrando, Juri Michelucci. 


